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Elternratssitzung  
 
11.4.2018 
 
Thema: siehe Tagesordnung  
Sitzungsleitung: Fr. Sellenschlo  
Teilnehmer: Siehe Anwesenheitsliste  
 
Gäste:  
InVia Herr Guse und Herr Christiansen  
  
Protokollführer: Fr. Eichner  
Ort / Raum: Mensa  
Beginn: 19:30   Ende: 22:00 
 
 
1. InVia     Herr Guse  
2. Aktueller Stand Bauthema   Frau Pax-Frauen  
3. Bericht der Schulleitung   Frau Pax-Frauen 
4. Guter Ganztag     Frau Pieper 
5. Forder- und Förder    Frau Pieper 
6. Sponsorenlauf    Frau Pax-Frauen 
7. Ukulelebörse    Frau SChlüter 
8. Ergebnis Kängurutest   ???? 
9. Kulturführerschein    ???? 
10. Sonstiges     Frau Sellenschlo 
 
 
 
 
 
 
 
 
1. Bericht InVia  
 
Der Koch Herr Guse stellte in einer Powerpoint Präsentation da, wie das Konzept der 
Firma ist.  
Frisch, ehrlich, einfach und lecker. 
Cook and Chill verfahren  
Ohne Zusatzstoffe  
Sonderkostformen wie z.B. Gluten, Laktose, kein Fisch, Nüsse, vegetarisch 
20% Bioanteil  
Zentrale Produktion und frisch Kochen vor Ort  
 
Das Konzept soll dem DEG angelehnt sein, es wird aber die Zertifizierung von root 
Food angestrebt. Das Abrechnungssystem ist bei allen Kinder individuell hinterlegt 
(Mensa Max)  
 
Wir hatten eine Vorstellung eines Wochenplanes, sowie die Übersicht bei Sonderkost.  



 
Während dieser Präsentation gab es ein Probeessen für alle Sitzungsteilnehmer.   
 
Im Herbst findet wieder ein Tag der offenen Tür bei InVia statt, dafür soll es einen 
Flyer geben und jeder der mag kann einen Blick in die Großküche und hinter den 
Kulissen wagen.  
 
Fr. Michels-Geisler erläuterte den Ablauf mit den Kindern. Als erstes findet ein Gebet 
statt. Die Essensausgabe für 100 Kinder Dauert im Schnitt 10-12 min.  
 
Die Namenswahl der Mensa fand mit den Kindern statt. Rund 100 Vorschläge kamen 
zustande und es wurde "Ein 5 Sterne Paradies". Um diesen Namen gestalterisch in 
der Mensa zu Präsentieren, wird Frau Pax-Frauen von 2 Eltern aus der Runde 
unterstützt. 
 
Es soll für die Kinder ein Bewertungssystem kommen, damit InVia auch sieht was gut 
ankommt und was weniger gut.  
 
Die Resonanz der Eltern die zum Probeessen in den vergangenen Wochen kamen, 
war durchweg positiv.  
Einen negativen Aspekt gibt es: der Raum ist sehr laut. 
 
 
 
 
2. Aktueller stand Bau 
 
Einweihung der Mensa am Frohleichnam 31.05 
 
Bericht von Frau Pax-Frauen:  
 
Erste Ursachen Behebung des überschüssigen Wassers (Sielarbeiten) werden bis 
spätestens Oktober angesetzt.  
Bepflanzung ist erst im Frühjahr 2019 angesetzt.  
 
Information zum stand des Fußballplatzes gab es nicht.  
 
Der Neubau befindet sich in komplett Nutzung trotz der Mängelliste. 
Des Weiteren bestehen einige Mängel im Altbau. Wann diese genau behoben 
werden ist noch unklar.  
 
 
 
 
3. Bericht der Schulleitung  
 
Die Schule befindet sich bei einem Renovierungsstau in Höhe von 2,8 Millionen Euro.  
Dies beinhaltet die Sanierung der Schule, auch auf Grund der Wasserschäden, 
sowie die Turnhalle.  
Es fand die Bücherübergabe vom Schulverein statt.  
 



Die Katholische Schule Harburg möchte ein Dokumentarfilm "Rettet 21" Katholische 
Schule leben und erleben, produzieren und bittet um Mitarbeit aller andern 
Katholische Schulen. Frau Sellenschlo setzt sich mit den Ansprechpartnern in 
Verbindung und fragt nach weiten Informationen.  
 
 
 
 
 
4. Guter Ganztag  
 
Fr. Pieper berichtet 
 
Es ist nun soweit, dass Konzept kann bei der Stadt Hamburg / BSB Referat 40 
abgegeben werden, sobald die Schulkonferenz es abgesegnet hat.  
 
Die Gelder betragen maximal 3500€ pro Klasse, so das man auf maximal 28.000€ für 
die Schule kommen könnte.  
 
5 Projekte haben in dem Konzept Handlungsbedarf 
  
- Vorschüler (Kostenvoranschlag 15.000€ ) 
- alter Musikraum + Raum gegenüber von Herrn Ralla (Kostenvoranschlag 26.000€) 
- Bestuhlung vor der Mensa (Kosten 6.367€)  
- Grünes Klassenzimmer  
- Hochbeete  
 
 
 
5. Forder-/ Förder- und Zusatzangebote 
 
Es gibt Lesegruppen, DAZ Kinder (Kinder bei denen Deutsch die 2. Sprache ist) 
werden gefördert.  
 
Fordergruppe der 2. Klassen hat wieder gestartet.  
 
 
 
6. Sponsorenlauf  
 
Aus dem Sponsorenlauf 2015 sind noch 9.674,85€ die für den Guten Ganztag 
wahrscheinlich aufkommen werden.  
 
 
7. Ukulelebörse 
 
Die gebrauchten Ukulelen Spenden oder weiter zu verkaufen ist das Ziel. Hierfür soll 
es zum Sommerfest eine Liste am Stand vom Elternrat geben (Angebot/ Suche)  
Es wird versucht die Wege kurzzuhalten.  
Auf der Internetseite wird geschaut ob es machbar ist eine Seite zu eröffnen, worüber 
die Angebote oder Gesuche eingestellt werden können.  



Dabei kam dann auch die Idee von einer Kleidertauschbörse der Schulkleidung.  
 
 
 
 
 
8. Ergebnisse Kängurutest  
 
Es wird für die Schüler der 3+4. Klasse eine Urkunde geben, die voraussichtlich 
Ende April erfolgt. Darauf befindet sich die Punktzahl.  
Maximale Punktzahl beträgt 120. 
 
 
 
9. Kulturführerschein  
 
Der Kulturführerschein wird von jedem Lehrer anders gehandhabt. Eltern sollen 
diesbezüglich gerne die Klassenlehrer ansprechen.  
 
 
10. Sonstiges  
 
Es kam die Frage ob Kinder nach ihrer Erstkommunion den Tag danach frei haben. 
Dies ist nicht so vorgesehen, sollen die Eltern es wünschen bittet die Schulleitung es 
schriftlich einzureichen.  
 
Da es uns Zeitlich nicht mehr möglich war, wurden einige Themen auf das nächste 
Treffen verschoben  


